



Hockeyjugend Niedersachsen  
*im Niedersächsischen Hockey-Verband e. V.*

# JAHRESBERICHT 2021

PRÄSIDENT



## 1. Rückblick auf 2021

Im Jahr 2021 hat der Vorstand am 10. Mai, 7. Juni, 19. Juli, 6. Sept., 11. Okt., 29. Nov. und im Jahre 2022 am 17. Jan., 28. Febr. und 2. Mai Vorstandssitzungen durchgeführt.

Im Jahre 2020/1 ist bei der Jugend und im Erwachsenenbereich der Spielbetrieb abgebrochen worden.

2021/2 ist durch die Beeinträchtigung wegen der Coronapandemie der Spielbetrieb beeinträchtigt worden, aber in allen Ligen mit Endergebnissen durchgeführt worden.

Mit den Spielansetzungen in der Hallensaison und dem Ablauf sind wir nicht zufrieden. Wir haben alle vorhandenen personellen Kräfte eingesetzt. Ich bedanke mich bei den Staffelleiter/innen für den großen zeitlichen Einsatz bei der Umsetzung in diesen besonderen Zeiten.

Aus den Vereinen haben wir teilweise unsachliche Kritiken hierzu erhalten. Die damit verbundene Energie zur Aufklärung und die Bearbeitung der e-mails ist vertane Zeit gewesen.

Ausdrücklich bedanke ich mich an dieser Stelle bei den vielen Hockeyfreunden/innen, die uns konstruktive Hinweise und Unterstützung gegeben haben und für diese besondere Zeit viel Verständnis gezeigt haben.

Für die großartige Unterstützung und den Einsatz aller Vorstandskollegen und -kolleginnen, die sich für das niedersächsische Hockey eingesetzt haben, bedanke ich mich im Namen aller Hockeyfreunde in Niedersachsen. Gerade im 2. Jahr der Pandemie war die Motivation für die anstehenden Aufgaben sehr herausfordernd.

Mein besonderer Dank geht an unsere Konny, die dem Vorstand viele Aufgaben abgenommen hat und insbesondere mir, dem Präsidenten entscheidende Hinweise im richtigen Moment gibt.

Besondere Anerkennung gilt dem unglaublich großen Aufwand unseres Vizepräsidenten, Fabian Hoppe, der es mit seinen mutigen Entscheidungen möglich gemacht hat, dass die niedersächsischen Hockeyvereine in der Hallensaison den Spielbetrieb durch die Testzentren To Go durchführen konnten. Mit einem ausgefeilten Hygienekonzept wurden zahlreiche Tester für die Vereine ausgebildet, die dann jeweils zum Training und an den Spieltagen die notwendigen Testungen für den Spielbetrieb, durchführen konnten.

Sein unermüdlicher Einsatz bei den verschiedenen Institutionen LBS, Toto Lotto etc. macht es dem Verband finanziell möglich für die Zukunft andere Wege zu gehen. Eine besonders große Aufgabe besteht darin, die Vereine zu begeistern und auf den neuen Wegen mitzunehmen.



### 1.1 Bundesausschuss und Bundesrat

Am 17. Mai 2021 fanden die gemeinsamen Sitzungen virtuell per Zoom statt. Der Bundesrat hat eine Empfehlung zur Zustimmung der Einführung Hockeyliga e.V. für die 1. Und 2. Bundesliga Herren und Damen abgegeben.

Am 15./16. Oktober 2021 fand in Hamburg beim HTHC die Bundesausschuss und Bundesratssitzung als Präsenzsitzung statt. Dort wurden die neuen Präsidiumsmitglieder Katrin Kauschke und Anne Krause persönlich vorgestellt.

### 1.2 Bundestag des Deutschen Hockeybundes virtuell am 15. Mai 2021

Die Hockeyvereine des DHB haben dem Antrag auf Verselbständigung der 1. Und 2. Bundesliga Halle und Feld für Damen und Herren in der Hockey Liga e.V. mit einer 2/3 Mehrheit zugestimmt.

### 1.3 Treffen des Hauptausschusses IG Nord

Bei der TG Heimfeld traf sich der Hauptausschuss am 4. September 2021 in Präsenz.

## 2. Ausblick für 2022

Für die Wiederwahl am 23. April 2021 und das in mich gesetzte Vertrauen bedanke ich mich bei allen niedersächsischen Hockeyvereinen recht herzlich.

Im Jahre 2021 hat der Vorstand des NHV intensiv versucht alle Fördermöglichkeiten auszuschöpfen. Der Etat des NHV ist angestiegen, ohne die Mitgliedsbeiträge zu erhöhen.

Das Jahr 2022 wollen wir mit Patricia Liermann und den Vereinen nutzen, um neue Mitglieder in den Vereinen zu gewinnen. Die ersten Projekte beim DHC Hannover und beim Bückeburger HC zeigen vielversprechende Erfolgsmöglichkeiten. Bitte, liebe Vereine nehmt die gebotenen Möglichkeiten wahr und setzt Eure eigenen Prioritäten in dieses Projekt.

Abschließend wünsche ich allen Vereinen ein erfolgreiches sportliches Hockeyjahr 2022, viele gute soziale Kontakte in euren Vereinen und viele schöne Stunden innerhalb der niedersächsischen Hockeyfamilie.

Euer